

ZÓCALO SALTILLO

Coahuila reduce su deuda

[Secretaría de Finanzas]

Por **Ernesto Acosta**

22/11/2013 - 04:00 AM

Saltillo.- El Gobierno de Coahuila hizo una aportación adicional de más de 37 millones de pesos al capital de la deuda estatal, afirmó el secretario de Finanzas, Jesús Ochoa Galindo.

Se trató de recursos que provienen de otro “cupón cero” que fue obtenido por diversas dependencias que colaboraron con el prepagado para todos los bancos.

“Fue un bono cupón cero de otras entidades que no ejercieron la totalidad de los recursos y que nos dieron la oportunidad de hacer otro pago para que el estado aportará para la deuda, más a capital”, dijo.

Anteriormente el Gobierno de Coahuila destinó arriba de 570 millones de pesos también a capital, lo que implicó que empresas calificadoras como Standard and Poor’s elevaran su calificación crediticia.